

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara los Juegos Panamericanos Juveniles Asunción 2025, que se llevarán a cabo del 9 al 23 de agosto 2025 en Paraguay.

**Jorge Eduardo Chica
Walberto Allende
Fabiola Aubone**

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Desde el 9 al 23 de agosto de 2025 se llevarán a cabo Los Juegos Panamericanos Juniors 2025 en Asunción, Paraguay, este evento es el mayor encuentro deportivo juvenil del continente. La primera edición se celebró en el año 2021 en Cali, Colombia.

Los Juegos Panamericanos iniciados en 1951 dieron origen a los Juegos Panamericanos Junior o de la Juventud, destinado a promover a jóvenes deportistas nacidos entre los años 2003 al 2013 y representan una oportunidad única para celebrar el talento juvenil y promover los valores del deporte. No existe en ninguna parte del mundo una competencia continental que reúna a los mejores atletas sub 23 y que sea clasificatorio para el evento multideportivo más importante de las Américas, transformándose por ello, este suceso, en una cita única e inolvidable para los jóvenes deportistas.

Con la participación de más de 4.000 atletas en 42 disciplinas, este evento no solo ofrece una plataforma para los jóvenes atletas, sino también la oportunidad de clasificar para los Juegos Panamericanos de 2027. Habrá 216 Clasificaciones a los Juegos Panamericanos Lima 2027: 200 cupos individuales y 16 cupos de deportes colectivos: Balonmano, Hockey, Rugby 7, Voleibol y Voleibol Playa y Baloncesto 3x3. Los 28 Deportes en los que los jóvenes atletas participarán serán: Acuáticos, Atletismo, Bádminton, Basquetbol, Balonmano, Canotaje, Velocidad, Ciclismo, Esgrima, Esquí Náutico / Wakeboard, Gimnasia, Golf, Hockey, Judo, Karate, Levantamiento de Pesas, Lucha, Patinaje Artístico, Remo, Rugby 7, Squash, Skateboarding, Taekwondo, Tenis, Tenis de Mesa, Tiro Deportivo, Tiro con Arco, Triatlón, Vela y Voleibol.

Serán 41 los países que participarán en la competencia. La inauguración está programada para el 9 de agosto de 2025 y promete ser un hito para el deporte en Paraguay, dejando un legado inspirador para futuras generaciones. El evento se llevará a cabo en dos grandes parques, el Parque Olímpico y la Secretaría Nacional de Deportes, que servirán como sedes principales, ofreciendo instalaciones de primer nivel y un ambiente vibrante para los competidores y espectadores por igual.

Por ello y por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Jorge Eduardo Chica
Walberto Allende
Fabiola Aubone